

記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年9月10日朝刊中部版

たわわに実ったピオーネ 静岡市葵区福田ヶ谷



秋の味覚 たわわ

さほ十分。出来は上々」と話した。ブドウ狩りは入園無料で収穫した分を量り売りする。実がなくなると次第終了。例年2週間ほどでなくなるという。新型コロナウイルスの感染対策として試食やお茶の提供は中止している。

(写真部・小糸恵介)

葵区でブドウ狩り

静岡市葵区福田ヶ谷の「深井ぶどう園」(深井敏弘園主)で7日から、今季のブドウ狩りが始まっている。8日も親子連れらがたわわに実った秋の味覚の収穫を楽しんでいた。約2千平方メートルの畑に8千房ほどの「ピオーネ」が実る。深井園主は「今年は粒が大きく、甘

①見出しの「秋の味覚」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。

()

②写真は何というブドウですか。

()

③見出しの「たわわ」とは、どんな様子を表していますか。

[]

④今年のブドウの出来具合はどうですか。

[]

⑤ブドウのほかに「秋の味覚」といえるものを書きましょう。

[]

年 組 名前

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年9月10日朝刊中部版

たわわに実ったピオーネ 静岡市葵区福田ケ谷



秋の味覚 たわわ

さほ十分。出来は上々」と話した。ブドウ狩りは入園無料で収穫した分を量り売りする。実がなくなると次第終了。例年2週間ほどでなくなるという。新型コロナウイルスの感染対策として試食やお茶の提供は中止している。

(写真部・小糸恵介)

葵区でブドウ狩り

静岡市葵区福田ケ谷の「深井ぶどう園」(深井敏弘園主)で7日から、今季のブドウ狩りが始まっている。8日も親子連れらがたわわに実った秋の味覚の収穫を楽しんでいた。約2千平方メートルの畑に8千房ほどの「ピオーネ」が実る。深井園主は「今年は粒が大きく、甘

①見出しの「秋の味覚」は何と読みますか。ひらがなで書きましょう。

(**あきのみかく**)

②写真は何というブドウですか。

(**ピオーネ**)

③見出しの「たわわ」とは、どんな様子を表していますか。

(例) 枝がたわむくらいに実がたくさんなっている様子。

(例) 豊かに実っている様子。
など

④今年のブドウの出来具合はどうですか。

(例) 粒が大きく、甘さは十分で、出来は上々。

⑤ブドウのほかに「秋の味覚」といえるものを書きましょう。

(例) サツマイモ、ナシ、カボチャ、クリ、サンマ、マツタケ、カキ
など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校高学年～中学校/社会、総合)